

**PROGRAM PENDIDIKAN SEBAGAI UPAYA PEMENUHAN
KEBUTUHAN PESERTA DIDIK DALAM MENINGKATKAN
PRESTASI AKADEMIK DI SMA NEGERI 2 MOJOKERTO**

SKRIPSI

Oleh:

KURNIAYATI TIPA

NIM: 20201700120023



PROGRAM STUDI MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM

FAKULTAS TARBIYAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

**PROGRAM PENDIDIKAN SEBAGAI UPAYA PEMENUHAN
KEBUTUHAN PESERTA DIDIK DALAM MENINGKATKAN
PRESTASI AKADEMIK DI SMA NEGERI 2 MOJOKERTO**

SKRIPSI

Diajukan Kepada:

Fakultas Tarbiyah Universitas KH. Abdul Chalim

Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana (S.Pd)



**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM
FAKULTAS TARBIYAH
UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2024

ABSTRAK

Tipa Kurniayati. 2024. **Program Pendidikan Sebagai Upaya Pemenuhan Kebutuhan Peserta Didik Dalam Meningkatkan Prestasi Akademik Di SMA Negeri 2 Mojokerto.** Skripsi. Program Studi Manajemen Pendidikan Islam. Fakultas Tarbiyah. Universitas KH. Abdul Chalim. Pembimbing: Heru Setiawan, M.Pd.I.

Kata Kunci : Program Pendidikan, Kebutuhan Peserta Didik, Prestasi Akademik.

Program pendidikan adalah serangkaian kegiatan pembelajaran yang direncanakan secara sistematis dan tersuktur untuk mencapai tujuan pendidikan tertentu. Untuk mencapainya, diperlukan program pendidikan yang memenuhi kebutuhan peserta didik sehingga tujuan utama pendidikan yaitu dapat meningkatkan prestasi akademik peserta didik secara maksimal.

Berdasarkan latar belakang tersebut tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut: 1). Untuk mengetahui program pendidikan di SMA Negeri 2 Mojokerto. 2). Untuk mengetahui program pendidikan sebagai upaya pemenuhan kebutuhan peserta didik dalam meningkatkan prestasi akademik di SMA Negeri 2 Mojokerto.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif dengan pendekatan studi kasus, untuk pengumpulan data peneliti menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil dari penelitian ini yaitu : 1). Penyusunan Program pendidikan di SMA Negeri 2 Mojokerto dilakukan pada awal semester secara matang dan sistematis yang sesuai dengan kebutuhan peserta didik. 2). Program pendidikan sebagai upaya pemenuhan kebutuhan peserta didik dalam meningkatkan prestasi akademik di SMA Negeri 2 Mojokerto yaitu meliputi kegiatan bimbingan belajar, kegiatan belajar mandiri, pembelajaran berbasis proyek serta bimbingan dan konseling.

ABSTRACT

Tipa Kurniayati. 2024.. Education Program as an Effort to Meet the Needs of Students in Improving Academic Achievement at SMA Negeri 2 Mojokerto Thesis. Islamic Education Management Study Program. Faculty Of Tarbiyah. KH University. Abdul Chalim. Supervisor: Heru Setiawan, M.Pd.I.

Keywords: Educational programs, student needs, academic achievement.

An educational program is a series of learning activities that are planned systematically and structured to achieve certain educational goals. To achieve this, an educational program is needed that meets the needs of students so that the main goal of education is to improve students' academic achievement to the maximum.

Based on this background, the objectives of this study are as follows: 1). To find out the educational program at SMA Negeri 2 Mojokerto. 2). To find out the educational program as an effort to meet the needs of students in improving academic achievement at SMA Negeri 2 Mojokerto.

This study uses a type of descriptive qualitative research with a case study approach, for data collection researchers use observation, interview and documentation techniques. The results of this study are: 1). The preparation of the educational program at SMA Negeri 2 Mojokerto is carried out at the beginning of the semester in a mature and systematic manner that is in accordance with the needs of students. 2). The education program is an effort to meet the needs of students in improving academic achievement at SMA Negeri 2 Mojokerto, which includes tutoring activities, independent learning activities, project-based learning and guidance and counseling.

خلاصة

تيبا كورنياتي. 2024. برنامج التعليم كجهد لتلبية احتياجات الطلاب في تحسين التحصيل الأكاديمي في المدرسة الثانوية الحكومية الثانية موجوكيروتو. اطروحة. برنامج دراسة إدارة التربية الإسلامية. كلية التربية جامعة كيابي عبد الشاليم. المشرف: هIRO سيتياوان، عضو في البرلمان.

الكلمات المفتاحية: البرامج التعليمية، احتياجات الطلاب، التحصيل الدراسي.

البرنامج التعليمي عبارة عن سلسلة من أنشطة التعلم التي يتم التخطيط لها بشكل منهجي ومنظم لتحقيق أهداف تعليمية معينة. لتحقيق ذلك ، هناك حاجة إلى برنامج تعليمي يلبي احتياجات الطلاب بحيث يكون الهدف الرئيسي للتعليم هو تحسين التحصيل الأكاديمي للطلاب إلى أقصى حد.

بناء على هذه الخلية ، فإن أهداف هذه الدراسة هي كما يلي: 1). لمعرفة البرنامج التعليمي في المدرسة الثانوية الحكومية في موجوكيروتو. 2). معرفة برنامج التعليم كمحاولة لتلبية احتياجات الطلاب في تحسين التحصيل الدراسي في مدرستي موجوكيروتو الثانوية.

تستخدم هذه الدراسة نوعاً من البحث النوعي الوصفي مع منهج دراسة الحالة ، حيث يستخدم باحثو جمع البيانات تقنيات الملاحظة والمقابلات والتوثيق. نتائج هذه الدراسة هي: 1). يتم إعداد البرنامج التعليمي في المدرسة الثانوية الحكومية في دوا موجوكيروتو في بداية الفصل الدراسي بطريقة ناضجة ومنهجية تتوافق مع احتياجات الطلاب. 2.). برنامج التعليم هو جهد لتلبية احتياجات الطلاب في تحسين التحصيل الأكاديمي في المدرسة الثانوية الحكومية في موجوكيروتو ، والتي تشمل أنشطة التدريس وأنشطة التعلم المستقلة والتعلم القائم على المشاريع والتوجيه والمشورة.

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto